

## Preuve et attestation de développement professionnel

### CréaCamp 1<sup>re</sup> participation 2019-2020



#### Description:

Ce badge peut être octroyé à celui ou celle qui a vécu activement, à titre de participant ou de facilitateur, son premier CréaCamp de l'année 2019-2020. Les CréaCamps™ sont des journées de formation continue organisées par l'École branchée. Abordables, elles permettent de découvrir ou d'approfondir des sujets créatifs et des approches innovantes en compagnie de pairs et de facilitateurs chevronnés dans le but de réinvestir dans sa pratique et de développer son réseau.

:

Badge attribué à : eric chevalier-alvarez

<https://www.cadre21.org/membres/eric-alvarez-cssmv-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-05-15 19:07:39

# CréaCamp 1re participation 2019-2020

1. À quel CréaCamp avez-vous participé?

Édition virtuelle #1, 15 mai 2020

2. Était-ce à titre de participant(e) ou de facilitateur(trice)?

Participant(e)

3. Plus précisément, quelle thématique avez-vous approfondie lors de ce CréaCamp?

L'activité de Maxime sur la création de vidéo

4. Quelle réflexion faites-vous suite à votre journée? SVP développez.

Fondamentalement, j'ai réalisé que les plateformes Apple offrent des outils vraiment puissants et conviviaux pour la création vidéo.

À défaut de quoi, il faut se rabattre sur des logiciels/applications qui permettent de faire des vidéos mais de façon plus limitée comme Screencast o matic et Spark adobe.

5. En fonction de ce que vous avez vécu dans ce CréaCamp, que pensez-vous réinvestir dans votre enseignement ou votre démarche d'accompagnement? Que ferez-vous dorénavant autrement?

Je vais utiliser Spark adobe pour le montage. Je vais m'acheter un Mac pour Quicktime et iMovie et je vais m'essayer à me faire un liteboard

6. Qu'avez-vous le plus apprécié de votre expérience en général?

L'animateur connaissait bien son sujet, bien de pouvoir poser nos questions et tester les applications dans le confort de notre foyer.

7. Avez-vous d'autres commentaires?

Le début de la journée de 8h30 à 10h c'est trop long. J'aimerais que ça commence rapidement. Il y a trop de social à mon goût.